

Der dynamische Kompakte für jeden Tag

Ibiza CUPRA – die Essenz von SEAT

- **Packendes, kraftvolles Design**
- **Überragende Performance dank 180 PS / 132 kW und DSG**
- **In 6,9 Sekunden auf 100, doch nur 5,9 Liter Normverbrauch**
- **Innovative Technologie, neues SEAT Portable System**
- **Exklusive Ausstattung, vielfältige Individualisierung**
- **Bereits ab CHF 29'950 erhältlich**

Schinznach-Bad, 5. November 2012 – Der neue Ibiza CUPRA zeigt die Essenz der Marke SEAT in purer Form – packendes Design, überragende Performance und modernste Technologie verbinden sich im Ibiza CUPRA zum dynamischsten Angebot seiner Klasse. Mit seinem kompakten Format und seiner hohen Funktionalität ist der Ibiza CUPRA der perfekte Sportler für jeden Tag. Die Performance ist beeindruckend – Beschleunigung in nur 6,9 Sekunden, Höchstgeschwindigkeit 228 km/h – bei dennoch aussergewöhnlicher Effizienz: So liegt der Normverbrauch bei nur 5,9 Liter/ 100 km. Die Markteinführung in der Schweiz ist für anfangs 2013 geplant.

Eine Erfolgsgeschichte geht in die nächste Runde: Die erste Generation des Ibiza CUPRA kam im Jahr 1997 auf die Strassen, seither haben sich die hoch dynamischen CUPRA-Modelle zu einer Ikone der Marke SEAT entwickelt. Mit dem neuen Ibiza CUPRA wird das nächste Kapitel dieser Story geschrieben: 180 PS / 132 kW, Siebengang-DSG-Getriebe, elektronische Differenzialsperre XDS, Hochleistungsbremsen – die hohe technologische Kompetenz ist beim neuen Ibiza CUPRA ebenso selbstverständlich wie die umfangreiche Ausstattung mit innovativen Details. Ein Beispiel ist das optionale SEAT Portable System, das die Funktionen Navigation und Entertainment kombiniert und für den mobilen Einsatz herausnehmbar ist.

„Der Ibiza CUPRA ist eine der Ikonen der Marke SEAT. Sein packendes Design und die souveräne Dynamik versprechen Fahrfreude auf jedem Kilometer“, sagt James Muir, der Präsident der SEAT, S.A. „Mit seinen innovativen Technologien,

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad
Telefon: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, Email: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch

dem aufgewerteten Interieur und der weiter verbesserten Qualität zeigt der neue Ibiza CUPRA deutlich, wie schnell und konsequent sich unsere Marke weiter entwickelt.“

Aussergewöhnliche Performance, modernste Technologie

Das hochmoderne 1.4 TSI-Triebwerk mit doppelter Aufladung durch Kompressor und Turbolader sowie Direkteinspritzung ist ein kompaktes Stück Hightech und garantiert mit seinen 180 PS / 132 kW und dem Drehmoment von 250 Newtonmeter mehr als souveräne Fahrleistungen – sowie durch einen speziellen Sound-Aktuator einen kraftvollen Klang. Das Siebengang-DSG-Getriebe mit seinen extrem kurzen Schaltzeiten lässt sich auch mit Schalt paddles hinter dem Lenkrad bedienen.

Das Fahrwerk des Ibiza CUPRA mit serienmässigen 17 Zoll-Rädern wurde tiefergelegt und auf maximale Agilität und Präzision abgestimmt. Alternativ zur serienmässigen Hochleistungs-Bremse wird eine AP Racing Performance-Bremsanlage angeboten. Das elektronische Quer-Sperrdifferential XDS reduziert die Tendenz zum Untersteuern und verbessert insbesondere in schnell gefahrenen Kurven das Handling. Das elektronische Stabilisierungssystem ESP samt Berganfahrassistent ist Teil des serienmässigen Sicherheitspakets im Ibiza CUPRA.

„Spontane, kraftvolle Beschleunigung, ein hoch präzises Fahrgefühl, gute Traktion und standfeste Bremsen garantieren jenes Vergnügen, für das der Name CUPRA steht“, sagt Dr. Matthias Rabe, Vorstand für Forschung und Entwicklung der SEAT, S.A. „Der neue Ibiza CUPRA ist ein perfektes Beispiel, wie wir bei SEAT die modernsten Technologien aus der Volkswagen Gruppe zu einem einzigartigen und besonders charakterstarken Gesamtpaket schnüren.“

Expressives Design mit kraftvollen Linien

Das expressive Design zeigt den Charakter des neuen Ibiza CUPRA auf den ersten Blick: Satt und kraftvoll steht der dynamische Kompaktwagen auf der Strasse. Das neue Gesicht mit dem breiten Grill und den sehr kräftigen Lufteinlässen betont die Breite, Solidität und Kraft des Ibiza CUPRA. Die Frontscheinwerfer zeigen durch ihre aufwändige Gestaltung, mit welcher Liebe zum Detail bei SEAT gearbeitet wird. Die kantige Linie der serienmässigen Bi-Xenon-Leuchten ist typisch für die neue SEAT Designsprache, zugleich sind sie perfekt in die skulpturale Form des Ibiza integriert. Das LED-Tagfahrlicht zeichnet die Linie der Scheinwerfer nach und liefert damit eine einzigartige Lichtsignatur, ebenso wie die Heckleuchten in LED-Technik. Technisch sorgen die

Scheinwerfer mit ihrer Bi-Xenon-Ausstattung für perfekte Ausleuchtung, das Abbiegelicht ist in die grossen Nebelleuchten integriert.

Die Seitenansicht des dreitürigen Coupés lebt von den scharf geschnittenen Linien und Lichtkanten. Die betonte hintere Fahrzeugschulter und die exklusiven, 17 Zoll Design-Alufelgen „BARCINO“ unterstreichen die Dynamik. Die schwarz glänzend lackierten Aussenspiegel setzen einen klaren Kontrast zur Lackierung des Ibiza CUPRA. Das kraftvolle Heck unterstreicht nochmal die besondere Rolle des Ibiza CUPRA als neuem Massstab unter den Kompaktsportlern: Der breite Stossfänger rahmt den stattlichen, mattschwarzen Diffusor mit der trapezförmigen Auspuffblende ein.

Klares Interieur in hoher Qualität

Die emotionale Kraft des Exterieur-Designs findet sich auch im Innenraum des Ibiza CUPRA und an seinem sehr reduzierten und ganz klar aufgebauten Cockpit wieder. Das ausgezeichnete Qualitätsgefühl und die Präzision der Verarbeitung unterstreichen die Liebe von SEAT zum Detail. Das neue Sportlenkrad mit dem CUPRA-Logo und den optimal erreichbaren Schaltpaddles für das DSG-Getriebe, die spezifischen Instrumente oder die für den CUPRA exklusiven Sportsitze, optional in zweifarbigem Leder, unterstreichen die besondere Rolle des Ibiza-Topmodells.

Komplett neu ist das Entertainment-System im Ibiza CUPRA: Die leistungsstarken Audiosysteme lassen sich ergänzen durch das innovative SEAT Portable System. Die vergleichsweise preisgünstige Lösung mit einem 5-Zoll-Bildschirm ist herausnehmbar für den mobilen Einsatz und doch perfekt in die Fahrzeugelektronik integriert. Zu den vielfältigen Funktionen gehören das Navigationssystem, die Telefon-Freisprechanlage mit Sprachbedienung oder ein Bordcomputer. Zusätzlich ist eine Bilderrahmen-Funktion zur Personalisierung des System vorhanden, ebenso wie ein nützlicher „Notizzettel“ oder die „Highbeam“-Funktion, die beim Aussteigen bei Nacht für zusätzliche Beleuchtung des Innenraums sorgt.

Ab Mai des kommenden Jahres werden zusätzliche Features zur Verfügung stehen, etwa die Online-Connectivity über ein verbundenes Smartphone. Damit wird der Zugang zu hochaktuellen Verkehrs- oder Wettermeldungen oder lokalen Suchfunktionen geschaffen.



Auch der Preis stimmt. Der neue Ibiza Cupra ist serienmässig mit Bi-Xenon Scheinwerfer ausgerüstet und wird zum Lancierungspries ab CHF 29'950 erhältlich sein - was dem Preis seines Vorgängermodells entspricht.

Der neue Ibiza Cupra wird anfangs 2013 beim SEAT Partner im Angebot stehen.

Weitere Informationen: Karin Huber, PR SEAT
Telefon: +41 56 463 98 08 / E-Mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch / www.seatpress.ch